

Association Horizons

Maison des Associations

1 avenue Mirabeau 13530 Trets

<http://association.horizons.over-blog.com/>

Trets, le 12/06/13

Bonjour,

L'association Horizons, a été créée en 2005, suite à la visite de l'école les Bambins à Ambalavao, à Madagascar, et de la rencontre avec Josée Rajerison et Charles Diebold, directrice et fondateur de cette l'école associative francophone et laïque.

Depuis 8 ans, Horizons aide l'école en mettant en place des parrainages de la scolarité des élèves, des prises en charge des frais de cantine, et en récoltant des dons pour aider au fonctionnement de l'école et aux travaux.

En 8 ans, l'école a réalisé de nombreux projets pour le bien être des enfants. En effet, l'école maternelle et primaire qui occupait des locaux vétustes en centre ville, a fait l'acquisition d'un grand terrain aux portes de la ville et y a fait construire des bâtiments pour accueillir la maternelle, le primaire mais aussi le collège. Depuis peu, une crèche a été également créée. Un internat est en cours de construction. Et un lycée professionnel est en projet.

Les actions de l'école des Bambins & juniors sont soutenues pas l'ambassade de France à Madagascar. Malheureusement l'état malgache n'apporte pas d'aide à l'école, qui fonctionne avec le partenariat avec plusieurs associations françaises.

L'école assure avant tout ses missions éducatives, mais prend également en charge des visites médicales et des soins de première nécessité (vaccination, hygiène dentaire...)

Horizons n'a pas les moyens de faire acheminer des containers pour envoyer du matériel ou des fournitures à l'école, aussi chaque fois que des personnes peuvent se rendre sur place, nous leur proposons de nous aider à leur faire parvenir des colis qui répondent à leurs besoins les plus urgents. Une liste de ces besoins a été confiée à Josette Navas. Et par avance nous vous remercions de votre aide.

Nous ne doutons pas que vous serez sous le charme de ce magnifique pays et de ses habitants, et que vous serez touchés par l'action menée par l'école. Tous vos témoignages et photos lors de votre visite à Ambalavao seront les bienvenus, pour les faire partager à tous nos adhérents.

Encore merci et bon voyage à tous

Laurie Wilbik

Présidente d'Horizons